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    Ao oitavo dia do mês de julho do ano de dois mil e dez, 

nesta cidade de São Paulo, na Rua Bela Cintra, nº 657, 1º andar, às 9:00 horas 

conforme prévia convocação, reuniram-se ordinariamente os respectivos membros do 

Conselho Dr. Marcio Kayatt, Conselheiro Presidente e Dr. Jorge Eluf Neto, ambos 

representantes da O.A.B. - Ordem dos Advogados do Brasil / SP, Dr. Paulo Roma 

representante da A.A.S.P. - Associação dos Advogados de São Paulo, Dr. Wagner 

Balera - I.A.S.P. Instituto dos Advogados e, Dr. José Roberto de Moraes representante 

do I.P.E.S.P. - Instituto de Pagamentos Especiais de São Paulo, contando ainda com 

as presenças  da Sra. Ana Flávia Cunha Canabrava, Diretora das Carteiras Autônomas 

e do Sr. Renato de Araújo Mendonça, Diretor Técnico III – Instituto de Pagamentos 

Especiais de São Paulo; 

• Inicialmente o Dr. José Roberto de Moraes  solicita confirmação do Conselho 

sobre o valor das novas aposentadorias que foram requeridas até 31/12/2009, 

cumprindo condições da Lei 13.549/2009, que deverá ser calculado sobre as 

bases da Lei anterior. 

• Por unanimidade, o critério foi confirmado, eis que em 31/12/2009 ainda não 

estavam disponíveis os valores de cada reserva matemática individual.    

•  O Dr. Márcio Kayatt solicitou  à Sra. Ana Flávia Cunha Canabrava, Diretora de 

Gestão das Carteiras que agende uma reunião com o Sr. Newton Conde para 

apresentação da  conclusão atuarial.   

• O Dr. José Roberto de Moraes  comunicou aos Senhores Conselheiros que     o 

IPESP oficiou ao Secretário da Fazenda informando  que em relação às 

Carteiras dos Advogados e das Serventias não está autorizado  a celebrar 

nenhum contrato de exclusividade em qualquer Instituição Financeira.  

Comunicou ainda, que um funcionário antigo, gerente de relacionamento entre o 

Banco Santander  e o Poder Público, apresentou uma proposta às carteiras, que 

ainda não foi concluída por faltar alguns dados de seleção, faixa de 

procedimento, condição e contribuição. Aparentemente o Banco quer apresentar 

uma proposta séria com os moldes do Banco Santander., sugere que com base 

nesta proposta, sejam chamados para participar da licitação os Bancos Itaú, 
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HSBC, Bradesco etc. 

• O  conselho por unanimidade aprovou a  sugestão do Dr. José Roberto de 

Moraes e acredita que com essa providencia eliminará  50% dos problemas 

com os boletos de pagamentos. 

• O Sr. Renato de Araújo Mendonça distribuiu aos Conselheiros da Carteira dos 

Advogados estimativa de proposta orçamentária ( prestação de contas, 

receitas e despesas). 

• O Dr. Márcio Kayatt solicitou que o Sr. Renato de Araújo Mendonça fizesse uma 

explanação da proposta. 

• O Sr. Renato de Araújo Mendonça inicia a explanação dizendo que é um 

relatório padrão, prestando contas para a Carteira dos Advogados, o que 

chamou à atenção foram as despesas bancária por serem altas, que está 

fazendo um levantamento junto ao Banco do Brasil para verificar  a que 

corresponde cada despesa, conversou com o Senhor Edmilson do Setor 

Financeiro, o mesmo informou que muitas vezes esse valor (despesas bancária) 

é superior daquele que lhe foi apresentado.    

• O Dr. Wagner Balera Conselheiro solicitou  que o Sr. Renato de Araújo 

Mendonça verificasse  com mais propriedade as saídas financeiras. 

•  O Dr. José Roberto de Moraes informou que com o programa da MJDS 

Assessoria de Processamento de Dados S/C Ltda, assemelhada à Empresa 

de Seguros,  os relatórios  virão de fato mais apurado e completos com nível de 

detalhes melhor do que hoje apresentados.  

• O Sr. Renato de Araújo Mendonça mencionou que quando estabilizar o IPESP 

dentro de uma mesma área, com equipamentos que contribuem para agilizar o 

andamento das informações  etc., essas falhas, erros  não mais ocorrerão .   

• O Dr. Wagner Balera solicitou ao Sr. Renato de Araújo Mendonça que retire da 

prestação de contas  gastos que efetivamente não ocorreram . 

• O Sr. Renato informou que sairá no momento da aprovação do orçamento.  

• O Dr. Márcio Kayatt  solicitou ao Sr. Renato anexar o extrato de aplicações e a 

evolução de taxa para maior controle bancário, juntamente com o 

demonstrativo para ser verificado. 

• O Dr. Paulo Roma Conselheiro questionou o porquê  a aplicação do Banco 


